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記者）
　大型加速器ILCに関してお聞きします。8日に、高エネルギー研究機構が、国の大
型研究ロードマップにILCへの申請を取り下げたという発表がありました。これ、
今まで文科省がずっと議論されてきた内容だと思うんですけれども、このことの受
止めと、今後の取組について教えてください。

大臣）
　高エネルギー加速器研究機構が、「学術研究の大型プロジェクトの推進に関する
基本構想ロードマップ」への申請を取り下げたというのは事実でございますが、申
請の取下げ理由はですね、本年2月にILCに関する国際会議での声明において、ILC
に関する国際協力体制などの推進の枠組みを再構築することとなり、その内容を踏
まえ、申請内容を見直す必要が生じたためだと伺っております。文科省としては、
米欧の政府機関との意見交換を行いつつ、国際研究者コミュニティによる議論を注
視してまいりたいと思っているところです。


